

2022-09-14

Enfrentan limitaciones para reunir firmas por Estadio Azteca

Autor: Alejandro León

Cd. de México (14 septiembre 2022).- Vecinos de Coyoacán y Tlalpan se enfrentan a desconfianza de colonos para dar datos personales, vacíos administrativos y limitaciones del área de impacto para reunir 2 mil 400 firmas que les pidieron las autoridades para poder organizar una consulta ciudadana sobre el proyecto en el Estadio Azteca.

Natalia Lara, integrante de la Asamblea Tlalpan-Coyacán Contra las Mega Construcciones, cuestionó que la Secretaría del Medio Ambiente (Sedema) determinara que la zona de impacto de la construcción es de un kilómetro a la redonda.

Consideró que la extracción de agua compete a toda la Cuenca del Valle de México, además de que la movilidad del proyecto impacta a pueblos del Ajusco, Xochimilco y Milpa Alta, ya que Calzada de Tlalpan es su acceso principal.

Por ello, sólo pueden acudir a 17 colonias de Coyoacán y Tlalpan que son colindantes al Estadio Azteca para reunir las firmas.

Detalló que la actividad la hacen de puerta en puerta o mediante mesas receptoras que colocan en diferentes puntos, pero los habitantes tienen dudas para compartir datos, como clave de elector, nombre completo y firma para formar parte del listado.

Parte de la incertidumbre ciudadana es que los formatos carecen de formalidad.

"Lo que nos hemos encontrado es que hay varios vacíos que estamos rellenando en el momento, algunos de esos vacíos, por ejemplo, el tema de cómo se va a construir una pregunta, el tema de los formatos.

"Muchas veces causan desconfianza, porque son formatos que no tienen ninguna entidad y tampoco (...) un logo, implica a lo mejor generar un sesgo", señaló Lara en entrevista.

Estimó que han reunido aproximadamente mil firmas desde que presentaron el aviso de intención de la consulta ciudadana.

Pero adelantó que buscarán reunir 3 mil firmas para superar lo solicitado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

"El Instituto nos ha dicho que, debido al proceso y cómo se están construyendo institucionalmente, no se nos ha podido generar esta parte de identidad para generar confianza, porque somos vecinos", apuntó Lara.

Los habitantes no tienen un plazo para entregar la totalidad de las firmas.

¿Qué harían entonces los morenos con lo que todas las mañanas se dice en Palacio Nacional? Ridículos.